
Key Facts Statement (KFS)
Term Deposit 

This product is a term deposit account, linked to a current or savings account, and provides you with returns on the funds placed with us for a specific period. This KFS provides you with key 
product features, indicative information about the interest, fees and charges of this product. 

Emirates NBD Bank PJSC is licensed by Central Bank of the UAE. This Key Facts Statement is a UAE Central Bank directive under the Consumer Protection Regulation and accompanying Standards Copyright© 2024 Emirates NBD Bank PJSC. All Rights Reserved.

Product Information

Description Fixed Deposit FlexiDeposit RegulaReturns 
Deposit

Goal Recurring Deposit FlexiSweep Deposit 

Product details Flexible terms of 7 days to 5 
years and overdraft facility

Partial withdrawals allowed on 
customer request, while keeping 
the rest of the balance deposit 
intact 

Option to choose between 
monthly, quarterly and half-
yearly interest payouts

Create a goal and start saving 
every month

In case of shortfall, required 
funds move from term deposit 
to linked Bank account

Eligibility •	UAE Citizens/ Residents/ Non-Resident customers
•	Salaried and non-salaried accounts
•	Sole Proprietors

• UAE Citizens/ Residents/ Non-Resident customers
• Salaried and non-salaried accounts

Account 
Currency

AED, USD, GBP, EUR, SAR, AUD, 
CAD

AED, USD and GBP AED and USD AED only

Minimum required 
deposit amount

AED 10,000 or equivalent in
other currencies

• AED 10,000 or equivalent in other currencies
• AED 50,000 or equivalent in other currencies for booking through 

digital channels

Minimum monthly contribution of 
AED 500 or USD 200

AED 1,000

Available Tenors 7 days to 
5 years

3 months to 3 years 6 months to 
5 years

3 months to
3 years

Interest rate •	Rate fixed until the maturity date
•	Rate as per prevailing rate sheet will apply (please refer to link below for latest rates)

Interest payment fre-
quency

Upon maturity Monthly, Quarterly or half-yearly Upon maturity

Partial withdrawal Not allowed Allowed Not allowed Not allowed Auto-sweep

Interest on Early closure Applicable rate less 1% No interest on the withdrawn 
amount. Amount retained till 
maturity will earn interest at 
contracted rate

On early withdrawal, the interest 
paid out shall be deducted from 
the
principal amount

Within 6 months of booking: 
Applicable rate less 1% ; after 
6 months of booking : Bank’s 
prevailing interest rate for 
Standard Savings Account will 
apply

Applicable rate less 1%

Note: Applicable rate is the standard deposit interest rate displayed on the Bank’s website on the date the deposit was booked, for the period / tenor, the withdrawn amount was held in the deposit 
account.
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Product Information

Description Steady Saver Deposit Floating Rate Deposit Sustainable Deposit Instant Interest Deposit

Product details Interest compounds every 3 months to 
further improve returns

Variable rate linked to a reference rate 
(EIBOR, LIBOR, SOFR, SONIA etc.)

Online Fixed Deposit account, Partial 
withdrawals allowed on customer 
request, while keeping the rest of the 
balance deposit intact

Interest credited on day 1

Eligibility •	UAE Citizens/ Residents/ Non-Resident customers
•	Salaried and non-salaried accounts
•	Sole Proprietors

•	UAE Citizens/ Residents/ Non-Resident customers
•	Salaried and non-salaried accounts

Account 
Currency

AED, USD and GBP AED, USD, GBP, EUR, SAR AED, USD and GBP AED and USD

Minimum required 
deposit amount

AED 1,000 or equivalent in USD or GBP AED 1 Million or equivalent in other 
currencies

AED 100,000 or equivalent in other 
currencies for booking through digital 
channels

AED 10,000 or equivalent in other 
currencies

Available Tenors 6, 9 or 12 months 1 to 3 years 3 months to 2 years 3 months to 1 year

Interest rate •	Rate fixed until the maturity date
•	Rate as per prevailing rate sheet will 

apply (please refer to link below for 
latest rates)

Variable as per reference rate, in 
accordance with the tenor of deposit

• Rate fixed until the maturity date
• Rate as per prevailing rate sheet will 

apply

• Rate fixed until the maturity date
• Rate as per the applicable rate for 

Instant Interest deposit

Interest payment fre-
quency

Upon maturity Option to select either monthly, quarterly, 
half-yearly or upon maturity

Upon maturity On Day 1 upon opening the Instant 
Interest deposit

Partial withdrawal Not allowed Not allowed Allowed Not allowed

Interest on Early closure Applicable rate less 1% Applicable rate less 1% No interest on the withdrawn amount. 
Amount retained till maturity will earn 
interest at contracted rate.

Applicable rate less 1%

Note: Applicable rate is the standard deposit interest rate displayed on the Bank’s website on the date the deposit was booked, for the period / tenor, the withdrawn amount was held in the deposit 
account.

Emirates NBD Bank PJSC is licensed by Central Bank of the UAE. This Key Facts Statement is a UAE Central Bank directive under the Consumer Protection Regulation and accompanying Standards Copyright© 2024 Emirates NBD Bank PJSC. All Rights Reserved.



For full and latest fees & charges, and other product details please visit our website www.emiratesnbd.com/kfs or scan QR code

Important Links

Original Deposit Amount (A)
Booking amount AED 100,000

Deposit Tenor (B) 1 year

Rate of Interest (C)
Fixed rate of interest for the tenor of the deposit

0.50% per annum 

Interest vAmount
(D = A*B*C/360) 
Total interest amount paid during entire tenor of the deposit

AED 506.94

Maturity Amount (A + D)
Total deposit amount (Principal and Interest)

AED 100,506.94

llustration for Interest calculation for Fixed Deposit variant as previously mentioned in product information section:
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•	 The Bank reserves the right to amend the Bank’s General Terms and Conditions for Consumer Banking Products (including any relevant applications and documents) by notice to 
you in accordance with applicable law.

•	 Not maintaining the required minimum monthly average balance could lead to a fee being levied. The Bank reserves the right to change the package if this requirement is not met. 
•	 Please keep your cheque books and debit cards including PIN and online banking credentials safe at all times to avoid any misuse or fraudulent actions by others. 
•	 The Bank’s General Terms and Conditions for Consumer Banking Products (including any relevant applications and documents) shall be read and implemented in line with this KFS.
•	 The Bank may debit the Customer’s account with any charges, expenses, or commission payable against the banking services rendered in accordance with the approved and 

announced banking charges and commissions, as notified to the Customer from time to time.
•	 You can contact the Bank for any enquiries, assistance or complaints at any of its branches or by visiting its website [https://www.emiratesnbd.com/en/customer-care/

complaints/]
•	 The cooling-off period allows you to cancel the product within five (5) business days of signing the application and the Bank will not be able to proceed until this period expires, 

unless you waive this right. To cancel within this period you must give the Bank notice.

Additional Information

Emirates NBD Bank PJSC is licensed by Central Bank of the UAE. This Key Facts Statement is a UAE Central Bank directive under the Consumer Protection Regulation and accompanying Standards Copyright© 2024 Emirates NBD Bank PJSC. All Rights Reserved.



Partial withdrawal or early redemption of Term Deposit will result in lower interest or no interest being paid to you on the amount withdrawn. 

In case a loan or other credit product is secured with a Fixed Deposit, you will be unable to access deposit funds till the loan /credit product is closed.

The Bank may apply any credit balance which is held in your name in any account and/or at any branch of the Bank towards any obligations or amounts due.

For Floating rate deposits, the interest rate will change as per the prevailing market rates, at period agreed at the time of booking the deposit.

In the event of your failure to meet our terms and conditions before and during your relationship with us, there will be consequences which may include but not limited to 
restriction, blockage or closure of your Term Deposit and/ or linked account(s).

Customer Name:

I/We hereby irrevocably and unconditionally declare that I/ we have read the above Key Facts Statement and clearly understand all the information and references provided herein.

Customer Signature: Date:
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(KFS) بيان المعلومات  الرئيسية
الودائع لأجل

هذا المنتج عبارة عن حساب وديعة لأجل، وهو مرتبط بحساب جاري أو حساب إدخار ويوفر لك عوائد على الأموال المودعة لدينا لفترة محددة. يوفر لك بيان المعلومات الرئيسية (KFS) الميزات الرئيسية للمنتج، ومعلومات 
إرشادية عن الفائدة، الرسوم والأجور الخاصة بهذا المنتج.

معلومات عن المنتج

وديعة فليكسي سويبالوديعة ذات الأهداف المتكررةالوديعة ذات العوائد المنتظمةوديعة فليكسيالوديعة الثابتةالوصف

فترات إيداع مرنة من 7 أيام حتى 5 تفاصيل المنتج
سنوات مع تسهيلات السحب على 

المكشوف

يُسمح بعمليات السحب الجزئي بناءً 
على طلب العميل، مع الحفاظ على 

بقية الرصيد كما هو.

الاختيار بين الحصول على عوائد الفوائد 
بشكل شهري، فصلي (كل ثلاثة أشهر) 

أو نصف السنوي.

استمتع بــ المرونة في حالات الطوارئ ، اختر هدفاً وابدأ الإدخار كل شهر 
حيث سيمكن نقل القيمة المطلوبة من 

وديعة ذات أجل إلى حساب مصرفي 
مرتبط بها

أوتو سوييبغير مسموح بهاغير مسموح بهامسموح بهاغير مسموح بهاالسحوبات الجزئية

المواطنون الإماراتيون / المقيمين / العملاء غير المقيمينالأهلية  •
الحسابات براتب وبدون راتب  •

الهيئات أو  الشركات (ملكية فردية)  •

المواطنون الإماراتيون / المقيمين / العملاء غير المقيمين  •
الحسابات براتب وبدون راتب  •

الدرهم الإماراتي، الدولار الأمريكي، الجنيه عملة الحساب
الاسترليني، اليورو، الريال السعودي، 

دولار أسترالي، الدولار الكندي

الدرهم الإماراتي فقط.الدرهم الإماراتي، الدولار الأمريكي.الدرهم الإماراتي، الدولار الأمريكي، الجنيه الاسترليني

الحد الأدنى المطلوب لقيمة 
الوديعة

10,000 درهم أو ما يعادلها من 
العملات الأخرى.

10,000 درهم إماراتي أو ما يعادلها من العملات الأخرى  •
50,000 درهم إماراتي أو ما يعادلها من العملات الأخرى وذلك عند الحجز   •

عبر القنوات المصرفية الرقمية.

مساهمة شهرية بقيمة 500 درهم 
أو 200 دولار أمريكي.

1,000 درهم

من 3 أشهر حتى 3 سنواتمن 6 أشهر حتى 5 سنواتمن 3 أشهر حتى 3 سنواتمن 7 أيام حتى 5 سنواتالفترات المتوفرة
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إن بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. هو بنك مرخص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تمّ توفير لائحة الحقائق الرئيسية هذه بتوجيهات من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي وذلك بموجب قوانين حماية المستهلك والمعايير المصاحبة.
حقوق النشر © 2024 بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. جميع الحقوق محفوظة.

معدل فائدة ثابت حتى تاريخ الاستحقاق.معدل الفائدة  •
سيتم تطبيق معدل فائدة حسب بيان معدلات الفائدة السائد (يرجى الضغط على الرابط أدناه للحصول على أحدث معدلات الفائدة)  •

شهري، ربع سنوي (كل ثلاثة 
أشهر) أو نصف سنوي

عند تاريخ الإستحقاقعند تاريخ الإستحقاقفترات استحقاق الفائدة

الفائدة الممنوحة عند 
الإغلاق المبكر

لن تُحتسب أي فوائد على المبلغ معدل الفائدة المطبق مطروحًا منه %1
المسحوب. سيكسب المبلغ المُحتفظ 

به حتى تاريخ الاستحقاق فائدة بالمعدل 
المُتفق عليه.

في حالة السحب المبكر، سيتم خصم 
الفائدة التي تمّ دفعها من قيمة المبلغ 

الأصلي.

معدل الفائدة المطبق مطروحًا منه 
%1

تم تقديم الطلب خلال فترة 6 أشهر تبدأ من 
تاريخ حجز الوديعة: معدل الفائدة المطبق 

مطروحًا منه 1%؛ أما إذا تمّ تقديم الطلب 
بعد مرور فترة 6 أشهر من تاريخ الحجز: 
سيتم تطبيق سعر الفائدة السائد لدى 

البنك على 

ملاحظة: إن تعبير معدل الفائدة المطبق هو سعر الفائدة القياسي للوديعة المعروض على موقع البنك الإلكتروني في التاريخ الذي تمّ فيه حجز الوديعة، وذلك للفترة/ المدة التي تم لحينها الاحتفاظ بالمبلغ في حساب الوديعة.



معلومات عن المنتج

الوديعة المستدامة الوديعة ذات الفائدة المتغيرةوديعة "الفائدة المتزايدة"الوصف

معدل متغير مرتبط بمعدل مرجعي (،EIBOR الفائدة ستتراكم كل 3 أشهر لزيادة العوائد.تفاصيل المنتج
LIBOR، SOFR، SONIA، إلخ.)

يمكن الوصول إلى هذا الحساب عن طريق الإنترنت فقط،
يسمح بعمليات السحب الجزئي ً بناء على طلب العميل، 

مع الحفاظ على بقية الرصيد كما هو.

الوديعة ذات الفائدة الفورية

تُدفع الفائدة مقدماً في اليوم الأول عند 
ربط الوديعة

الدرهم الإماراتي و الدولار الأمريكي الدرهم الإماراتي، الدولار الأمريكي، 
الجنيه البريطاني.

الدرهم الإماراتي، الدولار الأمريكي، الجنيه 
البريطاني، الريال السعودي، الدولار الأسترالي، 

الدولار الكندي.

الدرهم الإماراتي، الدولار الأمريكي, الجنيه 
الإسترليني 

1,000 درهم أو ما يعادلها بالدولار الأمريكي أو 
الجنيه الإسترليني.

1 مليون درهم إماراتي أو ما يعادلها بالعملات 
الأخرى

100,000  درهم إماراتي أو ما يعادلها من 
العملات الأخرى وذلك عند الحجز عبر القنوات 

المصرفية الرقمية

10,000 درهم إماراتي أو ما يعادلها من 
العملات الأخرى

الأهلية

عملة الحساب

الحد الأدنى المطلوب لقيمة 
الوديعة

من 3 أشهر حتى سنةمن 3 أشهر حتى سنتينمن 1 إلى 3 سنوات6 أو 9 أو  12 شهراًالفترات المتوفرة

إن بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. هو بنك مرخص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تمّ توفير لائحة الحقائق الرئيسية هذه بتوجيهات من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي وذلك بموجب قوانين حماية المستهلك والمعايير المصاحبة.
حقوق النشر © 2024 بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. جميع الحقوق محفوظة.

معدل الفائدة

فترات استحقاق الفائدة

الفائدة الممنوحة عند 
الإغلاق المبكر

ملاحظة: إن تعبير معدل الفائدة المطبق هو سعر الفائدة القياسي للوديعة المعروض على موقع البنك الإلكتروني في التاريخ الذي تمّ فيه حجز الوديعة، وذلك للفترة/ المدة التي تم لحينها الاحتفاظ بالمبلغ في حساب الوديعة.

المواطنون الإماراتيون / المقيمين / العملاء غير المقيمين  •
الحسابات براتب وبدون راتب  •

الهيئات أو الشركات (ملكية فردية)  •

المواطنون الإماراتيون / المقيمين / العملاء غير المقيمين  •
الحسابات براتب وبدون راتب  •

معدل فائدة ثابت حتى تاريخ الاستحقاق.  •
سيتم تطبيق معدل فائدة حسب بيان معدلات   •
الفائدة السائد (يرجى الضغط على الرابط أدناه 

للحصول على أحدث معدلات الفائدة)

معدل فائدة ثابت حتى تاريخ الاستحقاق.  •
سيتم تطبيق معدل فائدة حسب بيان معدلات   •

الفائدة السائدة لحساب الوديعة بالفائدة 
المدفوعة مقدماً

متغير حسب المعدّل المرجعي، ويتوافق 
مع مدة الإيداع.

متغير حسب المعدّل المرجعي، ويتوافق مع مدة 
الإيداع.

الاختيار بين شهري، أو ربع سنوي أو نصف عند تاريخ الإستحقاق
سنوي أو عند تاريخ الاستحقاق

تُدفع مقدماً في اليوم الأول عند ربط الوديعةعند تاريخ الإستحقاق

معدل الفائدة المطبق مطروحًا منه 1%معدل الفائدة المطبق مطروحًا منه 1%معدل الفائدة المطبق مطروحًا منه %1 لن تُحتسب أي فوائد على المبلغ المسحوب. 
سيكسب المبلغ المُحتفظ به حتى تاريخ الاستحقاق 

فائدة بالمعدل المُتفق عليه.
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غير مسموح بهاغير مسموح بهاغير مسموح بهاالسحوبات الجزئية مسموح بها



للإطلاع على أحدث الرسوم والتكاليف والتفاصيل الخاصة بمنتج آخر، يرجى زيارة موقعنا الإلكتروني:  www.emiratesnbd.com/ar/kfs، أو القيام بمسح الرمز المربع المجاور.

روابط  مهمة

قيمة الوديعة الأصلية (أ)
قيمة الحجز

100,000 درهم

معدل الفائدة (ج)
معدل فائدة ثابتة طوال فترة حجز الوديعة

0.50% سنوياً

1 سنةفترة حجز الوديعة (ب)

رسم توضيحي لكيفية حساب الفائدة لوديعة لأجل كما تم ذكرها سابقًا في قسم معلومات المنتج:

معدل الفائدة (د= أ x ب x ج \ 360)
إجمالي مبلغ الفائدة المدفوعة خلال مدة الوديعة بالكامل

506.94 درهم

القيمة في وقت الإستحقاق (أ + د)
قيمة الوديعة الإجمالية (المبلغ الرئيسي مع الفائدة)

100,506.94 درهم 

إن بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. هو بنك مرخص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تمّ توفير لائحة الحقائق الرئيسية هذه بتوجيهات من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي وذلك بموجب قوانين حماية المستهلك والمعايير المصاحبة.
حقوق النشر © 2024 بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. جميع الحقوق محفوظة.

يحتفظ البنك بالحق في تعديل الشروط والأحكام العامة للبنك المتعلقة بالمنتجات المصرفية للأفراد (ومن ذلك أي طلبات ووثائق ذات صلة) وذلك عن طريق إرسال إشعار إليك وفقًا للقانون المعمول به.  •

قد يؤدي عدم الاحتفاظ بالحد الأدنى المطلوب لمتوسط الرصيد الشهري إلى اقتضاء رسوم. ويحتفظ البنك بالحق في تغيير نوع الباقة إذا لم يتم الالتزام بهذا الشرط.  •

يرجى الاحتفاظ بدفاتر الشيكات وبطاقات الخصم بما في ذلك رقم التعريف الشخصي PIN وبيانات الدخول إلى الخدمات المصرفية عبر الإنترنت في مكان آمن في جميع الأوقات وذلك لتجنب أي سوء استخدام أو   •
وقوع عمليات احتيالية من قِبل الآخرين.

يتعين قراءة الشروط والأحكام العامة للبنك المتعلقة بالمنتجات المصرفية للأفراد (بما في ذلك أي طلبات ووثائق ذات صلة) وتطبيقها بما يتماشى مع معايير بيان الحقائق الأساسية الماثل.  •

يجوز للبنك أن يخصم من حساب العميل أي رسوم أو مصاريف أو عمولات مستحقة الدفع مقابل الخدمات المصرفية المقدمة وفقاً للرسوم والعمولات المصرفية المعتمدة والمعلنة، حسبما يتم إخطار   •
العميل به من حين لآخر.

يمكنك التواصل مع البنك للحصول على أي استفسارات أو مساعدة أو تقديم الشكاوى لدى أي فرع من فروعه أو من خلال زيارة موقعه الإلكتروني   •
.[/https://www.emiratesnbd.com/en/customer-care/complaints]

تُتيح لك مهلة الإلغاء إمكانية إلغاء المنتج في غضون خمسة (5) أيام عمل من توقيع الطلب ولن يتمكن البنك من إتمام الإجراءات حتى انتهاء هذه المهلة، ما لم تتنازل عن هذا الحق. وإذا أردت الإلغاء خلال هذه   •
المهلة، فينبغي عليك توجيه إشعار للبنك بذلك.

مــعــلــومــات  إضــافــيــة
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إن بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. هو بنك مرخص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تمّ توفير لائحة الحقائق الرئيسية هذه بتوجيهات من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي وذلك بموجب قوانين حماية المستهلك والمعايير المصاحبة.
حقوق النشر © 2024 بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. جميع الحقوق محفوظة.

ستؤدي عملية السحب الجزئي أو الاسترداد المبكر للوديعة لأجل إلى انخفاض قيمة الفائدة أو إلى عدم دفع فائدة لك على المبلغ المسحوب. 

تـــحـــذيـــر !!!

في حالة الحصول على قرض أو منتج ائتماني آخر بضمان الوديعة الثابتة, فلن تتمكن من الإستفادة من أموال الوديعة حتى / سداد يتم إغلاق منتج القرض / الائتمان. 

تـــحـــذيـــر !!!

يجوز للبنك استخدام أي رصيد دائن يتم الإحتفاظ به باسم العميل في أي حساب و / أو في أي فرع من فروع البنك من أجل تسديد أي مديونية أو مبالغ مستحقة.

تـــحـــذيـــر !!!

بالنسبة للودائع ذات المعدل المتغير (العائم)، سيتغير معدل الفائدة وفقًا لأسعار السوق السائدة، وذلك خلال الفترة التي تمّ الإتفاق عليها عندما تمّ حجز الوديعة فيه.

تـــحـــذيـــر !!!

في حالة إخفاقك في تلبية الشروط والأحكام الخاصة بنا، سواءً كان ذلك قبل وأثناء علاقتك المصرفية معنا، فستكون هناك عواقب على ذلك قد تشمل، على سبيل الذكر لا الحصر، تطبيق القيود 

أو تجميد حسابك (حساباتك) أو حتى القيام بإغلاق حسابك (حساباتك).

تـــحـــذيـــر !!!

أقر/نقر بموجبه بشكل لا رجعة فيه وغير مشروط بأنني/أننا قرأت/قرأنا  بيان الحقائق الرئيسية أعلاه وفهمت/فهمنا بوضوح جميع المعلومات والبيانات المرجعية المذكورة هنا.

التاريخ: توقيع العميل:اسم العميل: 
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